

西っ子だより

「子ども地域チーバー」プロデュース大作戦

5月15日(木)に「大分県立先哲資料館」(県立図書館内)の長野先生と河野先生が来校され、6年生に「ふるさとの魅力を発見し、発信する」ための最初の講義を行っていただきました。

この事業は、大分県が行っているもので、子どもたちが「地域チーバー」となって地域の歴史や文化を主体的に学び、その成果をPR動画及び関連展示を通じて広く発信する取組を行うことで、地域の魅力を再確認するとともに、歴史や文化を継承するための人材育成を目指すものです。

6年生は、自分たちの住む西庄内小校区の魅力についてさらに考えるきっかけとなりました。

今後は、西庄内校区の何の魅力を伝えるか決める、動画制作のための役割分担、台詞づくり、練習、撮影、編集、テロップ入れ、発表となります。

11月後半に、大分県立先哲資料館で県内の他校と一緒に、「展示・交流会」で発表します。発表した動画はYouTubeで発信されるそうです。



授業参観・学級懇談へのご参加 ありがとうございました

子どもたちの授業中の様子を、保護者の皆さんに見ていただきました。子どもたちの学習の様子を参観していただき、とてもありがとうございます。学級懇談では、この一年間の学年の取り組みを説明させていただきました。

学校と保護者がしっかりと連携をし、協力しながら子どもたちの成長を促していくたいです。



交通安全教室

4月16日(水)に1年生と3年生を対象に交通安全教室が開かれました。

安全な歩き方や安全な自転車の乗り方を学びました。全国的にも色々な状況で、交通事故が起こっています。特に、自転車に乗る場合、自分の安全にも歩行者の安全にも気をつけなければなりません。

子どもたちが被害者にも加害者にもならないよう、学校でも指導を続けていきます。



本年度の修学旅行

庄内町の6年生が6月10日(火)から11日(水)にかけて、長崎県と佐賀県、熊本県へ修学旅行に行きます。本年度も1学期に行うことになりましたが、昨年度とコースが変わっています。

【行き先と内容】長崎市内での平和学習

修学旅行のしおり



由布市庄内町連合小学校修学旅行団
2025年6月10日(火)～11日(水)

小学校	名前	活動班	()班	宿泊班	()班	号室
(缺)	(缺)	6月10日(火)	6月11日(水)	6月10日(火)	6月11日(水)	C

→長崎市内で宿泊
→吉野ヶ里遺跡での学習
→グリーンランドでの活動。
というものです。

6年生は、修学旅行に向けて、毎日のように話し合いなどをやってしっかりと準備をしています。

すてきな思い出をたくさんつくってほしいです。

休み時間しっかり遊ぶ子どもたち

ここ数日、昼は25°Cを超える暑さの日が続いていました。週末になると天気が崩れるなど、寒暖差の激しい気候が続いています。

そんな中、休み時間になると待ちかねていたかのように校庭へ飛び出して、元気よく遊ぶ子どもたちがたくさんいます。梅雨入り前までにしっかりと遊び、さらに体力をつけてほしいです。

また、熱中症対策も考えなくてはいけません。こまめに水分をとるよう全校集会で話をしました。